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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:     Всем доброе утро и добро 

пожаловать на наше первое пленарное заседание здесь на 

конференции GAC в Марракеше.  Обычно мы начинаем с 

представлений каждого, но сейчас я передам слово Редуану 

Хуссейну. 

 

REDOUANE HOUSSAINE [РЕДУАН ХУССЕЙН]: Марокко рад приветствовать вас в 

Марракеше.  Я приветствую вас и надеюсь, что данная встреча 

будет полезна каждому из вас.  Мне бы хотелось 

поблагодарить лидеров ICANN за их доверие нашему 

королевству, как принимающей стороне, и я надеюсь, что ваша 

конференция и обсуждения будут плодотворными, чтобы 

модель с участием многих заинтересованных сторон 

продолжала приносить пользу.  

Я хочу поблагодарить правительство Марокко и руководящий 

состав ICANN.  Мне выпадала честь представлять мою страну на 

нескольких встречах GAC до того, как я занял мою текущую 

должность, поэтому я рад снова побывать на конференции GAC 
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и встретиться со старыми друзьями, а также подтвердить 

сильные стороны модели с участием множества 

заинтересованных сторон ICANN. 

Дамы и господа, правительства являются явными игроками в 

управлении и должны быть активными участниками новых 

механизмов.  Управление Интернетом представляет собой 

динамический процесс, он меняется, не является 

фиксированным, и мы, будучи представителями государств в 

GAC, несем ответственность за наш вклад в цифровой мир. 

Наша роль в данном комитете является важной не только для 

правительств мира, но также для наших граждан.  Мы будем 

продолжать нести добавленную ценность, но GAC необходимы 

ресурсы, чтобы соответствовать ожиданиям от данного 

сообщества.  Именно поэтому GAC должен концентрироваться 

на необходимости привлечь ресурсы.  Мы надеемся, что 

африканские страны смогут продолжить вносить значительный 

вклад в механизмы разработки политики в ICANN.  От лица 

Марокко я хотел сказать, что мы были рады поучаствовать 

вчера в семинаре по наращиванию потенциала.  А также 

поблагодарить всех членов здесь за их участие.  Я надеюсь, что 

ваши обсуждения будут продуктивными и хочу поблагодарить 

всех членов GAC за ваши усилия в организации и проведении 

успешной конференции. 
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Всем из нас необходимо принимать активное участие в данной 

деятельности, чтобы увеличить возможности африканских 

стран, а значит укрепить и усилить модель с участием многих 

заинтересованных сторон.  Я желаю вам успеха на этой неделе.  

Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Редуан, и самое 

главное за вашу роль в качестве принимающей стороны в 

третий раз, мы всегда рады вернуться сюда.  Поэтому большое 

спасибо.  На этом позвольте мне попросить вас представиться.  

Мы начнем с моего коллеги слева от меня. 

[представления] 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо всем.  Есть еще кто-либо 

из членов или наблюдателей, кто еще не представился?  Да, 

пожалуйста. 

[представления] 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, пожалуйста?  Пожалуйста, 

говорите. 

[представления] 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Если мы никого не пропустили, мы 

можем начать.  И, пожалуйста, извините меня, если я не узнаю 

вас издалека или если я не вспомню, кто где сидит.  Я делаю 

пометки, но я надеюсь, что вы поймете меня и представитесь 

для протокола. 

На этом я хочу снова всех поприветствовать, особенно новых 

членов и наблюдателей GAC.  Насколько я понимаю, у нас 10 

новых членов.  Я надеюсь, что совещание сегодня утром будет 

полезным для новичков, что вам будет удобен формат 

проведения, и я призываю вас к участию.  Я не буду повторять 

то, о чем уже говорил Роб сегодня утром новым членам, 

потому что большая часть зала уже очень хорошо все это знает, 

это форум обсуждения политики.  Это более короткая 

конференция по сравнению с другими.  Она длится всего 

четыре дня, и нам нужно будет подготовить наше официальное 

заявления к вечеру среды. 

На этом я быстро перейду к повестке GAC на эту неделю.  Таким 

образом, после этого совещания у нас будет один час, 

посвященный двухбуквенному коду страны, и я думаю, что 

Бразилия, Тиаго и Ольга из Аргентины будут вести дискуссии по 

этому вопросу, затем обеденный перерыв, после которого 45 

минут для рабочей группы по правам человека и 

международному праву, сопредседателями которой являются 
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Хорхе из Швейцарии и [неразборчиво] из Боснии и 

Герцеговины.  Далее рабочая группа GAC регионов с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами, 

председателями которой являются Пуа из Островов Кук и 

[неразборчиво] из Тринидад и Тобаго.  Затем кофе-брейк, за 

которым следуют последующие процедуры новых gTLD, и у нас 

есть новый лидер GAC из Канады по этому вопросу, также 

сопредседатели рабочей группы по последующим процедурам 

будут присутствовать в начале сессии, помимо этого мы также 

пригласили Сайраса из организации ICANN, чтобы обсудить 

документ, который был распространен в листе рассылки GAC, с 

некоторыми предположениями относительно подготовки к 

раунду ввода новых gTLD.  Далее рабочая группа по эволюции 

операционных принципов GAC, ее возглавляет Китай.  Затем 

будет 15-минутный перерыв, когда у нас будет время перейти 

к приветствию и многосторонней церемонии награждения, в 

конце каждого дня, будет мероприятие для сообщества и 

нетворкинга, хорошая возможность для всех представиться и 

пообщаться. 

Во вторник мы начнем в 8:30 с обсуждения мер по 

уменьшению злоупотреблений DNS с рабочей группой по 

общественной безопасности в течение 60 минут, а затем в 

течение 45 минут совещание о домене Amazon.  Затем 

утренний кофе-брейк, 15 минут, за которым последуют наши 

двусторонние встречи с GNSO в течение 30 минут с 
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[неразборчиво] и рабочей группой действий.  Мы оставили 30 

минут для проверки официального заявления.  В ходе этой 

недели будет проходить много встреч, поэтому нам 

необходимо, как можно больше успеть поработать над 

официальным заявлением.  Поэтому у нас будет время для 

обзора официального заявления GAC.  Но я также была бы 

признательной, если бы в конце каждой сессии мы могли 

прийти к выводу, нужно ли это включать в официальное 

заявление, есть ли заинтересованность в том, чтобы кто-то 

записывал формулировки для официального заявления, а 

также, надеюсь, конечно, координировал с другими 

заинтересованными странами или наблюдателями. 

После перерыва на обед мы выделили один час на обсуждение 

мер защиты МПО.  Мы пытались выяснить, можем ли мы 

провести дискуссию с участием Правления, чтобы Правление 

могло облегчить обсуждение GAC GNSO.  Вчера мы получили 

письмо от Правления, мне кажется, что я разослала его по листу 

рассылки GAC.  Я знаю, конечно, что не у всех был шанс увидеть 

письмо, но, по сути, они говорят, что им все еще нужно собрать 

больше информации по этой теме, и они хотели бы отложить 

любое вмешательство на данный момент.  Таким образом, они 

создают группу, состоящую из руководителей, группу 

Правления по мерам защиты МПО, они выдвинут 

рекомендации, одобренные GNSO, на публичное обсуждение, 
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так что это будет еще одна возможность для Правления 

собрать больше информации по теме. 

Учитывая это, мы вычеркнем это часовое совещание из 

повестки GAC, и вы можете заняться, чем считаете нужным, 

возможно, поработать над официальным заявлением.   Тем 

временем, я все еще буду продолжать связываться с Кифом, 

пытаясь решить вопросы до тех пор, пока Правление не 

закончит свою работу. 

Поскольку это форум обсуждения политики, вы также увидите 

сквозные совещания сообщества.  Так что вечера будут 

посвящены сквозным сессиям сообщества, вы знаете, что во 

вторник мы будем обсуждать DNS по HTTP в течение 90 минут, 

затем будущее модели управления Интернетом с участием 

многих заинтересованных сторон в течение 90 минут, и я буду 

информировать вас о эволюции этого процесса после того, как 

мы закончим обсуждать график.  В заключении, также будет 

одночасовой нетворкинг сообщества. 

В среду мы начнем в 9:00 утра с WHOIS и политики по защите 

данных в течение 60 минут.  После утреннего кофейного 

перерыва мы встретимся с ALAC на 30 минут, после чего 

пройдет наша встреча с Правлением в течение 60 минут.  Я 

смотрю на правильное расписание?  Потому что мне кажется, 

что я не видела совещание, посвященное подготовке к нашей 
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встрече с Правлением?  Я не уверена, возможно, я ошиблась, я 

не хочу давать неправильную информацию. 

 

ROBERT HOGGARTH [РОБЕРТ ХОГГАРТ]:  Спасибо, Манал, это также обозначено в блоке 7, 

пункте 7.2, таким образом, это будет длинный обед, я полагаю, 

для некоторых членов GAC завтра, но вам нужно будет, чтобы 

люди вернулись обратно в зал для этого совещания.  Потому 

что опять же, учитывая сокращенное время этой недели, это 

будет единственной возможностью подготовиться.  Также, как 

вы, возможно, отметите, сквозные совещания сообщества, 

обозначенные желтым цветом, которые будут проходить 

днем, будут проходить в этом зале.  Таким образом, многие из 

вас уже будут сидеть и будут рады, что у них будут сидячие 

места.   

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Роб, эта информация 

передо мной.  Я говорила о мерах защиты МПО, а затем сразу 

перешла к сквозным совещаниям сообщества, я извиняюсь.  

Таким образом, в среду после нашей встречи с Правлением, 

опять же, мы зарезервировали 30-минут для быстрого обзора 

официального заявления, мы будем составлять официальное 

заявление до конца дня и другого общественного мероприятия 

в конце дня.  В четверг мы постарались включить то, что, на 

самом деле, не нужно отражать в официальном заявлении, 
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поэтому у нас будет обсуждение последней информации 

проверок ICANN, затем рабочая группа GAC по операционным 

принципам встретится с GAC на пленарном заседании, в ходе 

которого будут рассмотрены операционные вопросы GAC в 

течение 30 минут, далее мы встретимся с GCSC еще на 30 

минут.  После обеденного перерыва мы будем встречаться с 

комитетом по вопросам управления универсального принятия 

в течение получаса, а затем еще 60 минут выделено для 

последующих процедур. 

Следом за дневным перерывом будет сквозное совещание 

сообщества по влиянию GDPR и фазы I EPDP, затем другое 

сквозное совещание по универсальному принятию.  Мы 

пытались запланировать сквозное совещание по EPDP раньше, 

потому что я уверена, что это необходимо отразить в нашем 

официальном заявлении, но, к сожалению, мы не смогли 

изменить график.  Поэтому нам необходимо подумать, как мы 

можем это предвидеть и отразить в официальном заявлении 

или, может быть, отложить опубликование заявления до 

четверга после совещания.  Я остановлюсь здесь и попрошу 

ваших комментариев относительно повестки.  Иран, 

пожалуйста, Кавусс. 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]: Спасибо, Манал, уважаемые коллеги и друзья.  

Доброе утро.  Я очень рад видеть всех вас и также новичков, 
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новых членов в GAC, которые нам так нужны.  Исходя из Совета 

[неразборчиво], учитывая количество новичков, молодое 

поколение, динамичное, со многими хорошими идеями и 

многообещающее, они должны поддерживать и сохранять 

преемственность.  Сказав это, председатель, в какой-то 

подходящий момент я хочу поговорить о двух вещах, одна из 

которых является заместитель председателя GAC, а другая - 

рекомендация GAC.  Я буду рад, если вы позволите мне 

выразить свое мнение по этим вопросам. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Вы можете обсудить 

рекомендацию GAC? 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:  Кто-то за пределами ICANN спросил меня, как вы 

общаетесь с Правлением ICANN, и я сказал [неразборчиво], что 

мы издаем официальное заявление, а мне ответили, как вы 

выбираете тему для рекомендаций, и я сказал, что не знаю.  

Меня спросили, кто ее инициирует?  Я ответил, что не знаю, что 

это происходит в ходе встречи.  В какое время вы ее 

инициируете?  Меня спросили, о множестве последующих 

действий по рекомендациям GAC, но что это за проблема, 

которую вы повторяете [неразборчиво], означает ли это, что 

ваши рекомендации не приняты во внимание?  Я сказал да, это 
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было учтено, но, возможно, нам нужно это 

прокомментировать. 

Теперь, подойдя к этому, я очень хочу знать, завтра в какое-то 

время, я не знаю, в какое время, нам нужно решить, по каким 

темам мы хотели бы издать рекомендацию GAC, и, во-вторых, 

последующие действия, должно быть письмо от председателя 

GAC с привлечением внимания Правления ICANN к тому, что 

это предыдущие рекомендации, и если что-то еще предстоит 

сделать или не принято должным образом, вы можете 

отправить это письмо.  Это риск, если у нас есть другой совет 

GAC по предыдущему совету, потому что может быть какая-то 

формулировка, которая непреднамеренно противоречит тому, 

что мы сказали ранее - однако, по новому совету мы должны 

принять решение по темам, и мы должны знать до того, как 

кто-либо коснется компьютера или бумаги пальцем, по каким 

темам нам нужно получить рекомендации GAC, и нужны ли 

нам в каждом официальном заявлении и на каждой встрече 

обязательно рекомендации GAC?  Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Кавусс.  И я думаю, как вы 

правильно упомянули в начале, рекомендация - это решение, 

которое мы принимаем после наших обсуждений, поэтому 

оно, в основном, вытекает из наших обсуждений.  И я призвала 

всех попытаться обсудить и договориться в конце каждой 
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сессии, является ли это конкретным советом GAC, который мы 

должны извлечь из сессии.  Таким образом, хотите ли вы, 

чтобы мы договорились о темах до совещаний? 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]: Да, госпожа.  Я видел ранее, что у нас есть 

нулевая черновая версия.  В этой нулевой черновой версии две 

части.  Первая касается встреч с каждым [неразборчиво], а 

вторая — рекомендации GAC.  С момента, когда мы начинаем 

работу над любой черновой версией рекомендаций GAC, вы 

договорились заранее о теме, это все.  Таким образом, зависит 

от того, в какое время вы начали готовить черновую версию.  

Если проект касается встречи с группами интересов и т. д., это 

не вызывает проблем, но если вы начинаете говорить о 

рекомендациях GAC, нам необходимо знать, какие темы 

являются предметом обсуждения и согласны ли мы с ними. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Кавусс, замечание 

принято, и обычно нулевой черновик - это просто возможность 

быстро подготовить шаблон с информацией о, как вы 

правильно упомянули, наших двусторонних встречах и других 

вещах, которые есть в официальном заявлении, просто для 

сведения, но опять же, в отношении любых рекомендаций 

GAC, я призываю всех коллег GAC, если мы будем 

разрабатывать какую-либо рекомендацию GAC, чтобы об этом 
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было известно либо во время сессии, либо через лист 

рассылки, чтобы другие заинтересованные стороны могли 

принять участие.  Есть ли комментарии по этому вопросу от 

других коллег?  Да, Индонезия. 

 

ИНДОНЕЗИЯ: Я думаю, один аспект, который вы упомянули о GAC и 

[неразборчиво] больше времени для обсуждения тем, потому 

что в настоящее время у вас есть так много в кавычках горячих 

тем для обсуждения с Правлением, и вы отметили, что будет 

время, отведенное для подготовки к встрече с [неразборчиво] 

должно быть достаточно, чтобы вместить все темы. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Просто чтобы убедиться, что я 

понимаю, у нас есть 30-минутная подготовительная сессия и 

один час для встречи с Правлением, и у нас есть четыре 

вопроса.  Есть ли проблема с этим?  Вам кажется, что нам 

необходимо больше времени? 

 

ИНДОНЕЗИЯ: На всякий случай, если есть еще какие-то темы, мы должны 

предоставить [неразборчиво] время, когда мы будем 

обсуждать темы с Правлением.  Я не знаю, у меня все еще есть 

десять тем, но в связи с отсутствием времени -- 



МАРРАКЕШ - Первое пленарное заседание GAC                                                              RU 

 

Страница 14 из 22   

   

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо.  Мы стараемся сделать 

все, что в наших силах, и поэтому пытаемся выяснить, сколько 

времени нам нужно для подготовки к встрече с Правлением, 

мы заранее делимся вопросами.  Есть ли какие-либо другие 

замечания до того, как мы перейдем к другой теме?  Итак, как 

вы заметили, в нашей повестке дня есть несколько тем: WHOIS 

в политике защиты данных и Этап II EPDP, меры защиты МПО, 

последующие процедуры n TLD, точка Amazon, а также ATR3.  

Другие темы, которые мы обсуждали уже давно, мне бы 

хотелось поделиться с вами информацией о ATR3, рабочей 

группы по анализу подотчетности и транспарентности.  Таким 

образом, команда согласилась провести свою работу через 

четыре рабочие группы, одну в Правлении, одну в GAC, одну в 

обзорах и четвертую в сообществе.  Таким образом, у них есть 

подгруппа, посвященная рассмотрению GAC, которая будет 

обсуждать его отношения с Правлением и отношения с 

другими сообществами.  Сопредседателем группы является 

назначенец GAC Лю Юэ из Китая, а также сопредседатель 

Маартен Боттерман из Правления или, может быть, просто 

член, но у нас в этой группе есть Маартен из Правления.  Таким 

образом, мы встретимся с командой ATR3 в четверг, но 

команда также заинтересована в установлении контактов с 

отдельными членами GAC и обсуждении вопросов, в частности, 

касающихся проводимых ими тематических исследований, о 
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которых я слышала, - все они затрагивают очень интересные 

дискуссии внутри GAC, это двухсимвольный код, МПО, точка 

Amazon, поэтому я надеюсь, что вы сможете быть доступными 

для этих обсуждений. 

Команда разработала конкретные вопросы, и они также были 

опубликованы в листе рассылки GAC.  Я думаю, что Роб очень 

любезно разослал вопросы, поэтому, пожалуйста, будьте 

готовы в четверг для обсуждения и любых интервью.  Одна 

тема, на которую я обращаю наше внимание: IDN и 

универсальное принятие, это была тема уже двух сквозных 

совещаний сообщества.  Я понимаю, что обсуждения проходят 

в других AC-SO, поэтому мне интересно, нужно ли нам в какой-

то момент рассмотреть рабочую группу по IDN и 

универсальному принятию, особенно учитывая, что эта тема 

может быть немного сложной, поэтому, возможно, нужны 

люди, которые более осведомлены насчет этих вопросов, 

чтобы они могли вести нас в наших дискуссиях. 

Итак, еще раз, о планировании заседаний правительства на 

высоком уровне, я просто обращаю ваше внимание, что это 

происходит раз в два года, наша последняя встреча была в 

Барселоне.  В этом году ее не будет, таким образом, следующая 

пройдет в период с 2020 до начала 2021 года.  Поэтому я 

приглашаю вас подумать о местах встречи, а также призвать 
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наши будущие принимающие стороны рассмотреть 

правительственную встречу высокого уровня в своих странах. 

Я извиняюсь, у меня несколько разных пометок.  Возможно, не 

все они применимы, но я пытаюсь предоставить, как можно 

больше информации.  До предоставления информации о 

вчерашнем круглом столе председателей SO AC я просто хочу 

еще раз обратить ваше внимание на процесс, которому мы 

следуем при рассмотрении комментариев по общественной 

политике.  Я думаю, что вы получали письма от Бенедетты, в 

которых собраны все PDP, открытые для периода 

общественного обсуждения.  Я приглашаю вас ознакомиться с 

темами, которые публикуются для общественного 

обсуждения, и решить, будем ли мы освещать коллективное 

мнение GAC по той или иной теме или нет.  Конечно, во всех 

случаях отдельные члены GAC также могут присылать свои 

индивидуальные комментарии или отзывы, но я говорю с 

коллективной точки зрения GAC, представляет ли интерес 

какая-либо определенная тема, чтобы мы могли приступить к 

разработке и представить своевременные комментарии. 

Также важно отметить, что вскоре после заседания здесь будет 

открыт период выдвижения кандидатов на пост заместителей 

председателя GAC.  Итак, как вы знаете, срок полномочий 

заместителя председателя составляет один год максимум на 

два срока подряд, и у нас есть три заместителя председателя, к 
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сожалению, срок ограничен, поэтому у нас будет - у нас должно 

быть как минимум три заместителя председателя, заменяя 

Бразилию, Сенегал и Норвегию.  Я надеюсь, что Аргентина и 

Канада будут готовы остаться на второй срок, потому что у них 

еще есть второй срок. 

Так что просто доводим это до вашего сведения, так что 

следите за новостями по электронной почте от Роба, когда мы 

объявим о выдвижении кандидатов.  Да, вчера у нас были 

встречи с председателями SO AC с Гораном, Черин и Крисом.  

Данное заседание проходило согласно правилам 

конфиденциальности Чатем-Хаус.  Я поделюсь информацией 

без привязки к именам.  Во-первых, было предложение на 20-

й финансовый год SO AC [неразборчиво] после того, как ICANN 

завершит другой на 19 финансовый год, если другой выбрал, 

что у него небольшой избыток нашего излишка, они 

рассматривают пилотный проект, называемый фонд гибкости  

SO AC, использующий излишки для председателей SO AC для 

совместной работы сообщества.  Это все еще идея.  В принципе 

это приветствовалось, хотя пока нет конкретного процесса, 

поэтому все говорили, что нам нужно больше думать об этом, 

но я просто отмечаю это и привлекаю к этому ваше внимание, 

а также делюсь первоначальной реакцией. 

Другим аспектом, который поднимался, являлся процесс 

независимых проверок и необходимость пополнения 
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Постоянной комиссии.  Итак, еще раз, в скором времени мы 

должны ожидать объявления, сообщающего об этом и 

необходимых характеристиках, а также крайние сроки для 

номинаций.  Для этого подумайте о волонтерстве, если вы 

видите, что соответствуете требуемым характеристикам, 

которыми, как я считаю, будут понимание арбитража и 

судебного процесса и так далее.  Все SO и AC, которые 

поделились своими приоритетами, представились.  Таким 

образом, глобальной темой были обзоры, будь то обзоры 

организации или - даже рационализация обзоров в целом.  

Кроме того, развивающийся процесс с участием многих 

заинтересованных сторон ICANN был упомянут несколькими, 

реализация первого этапа EPDP и последующие процедуры 

защиты фазы II МПО, а также проект конфликта названий 

[неразборчиво] и его зависимость от последующих процедур.  

IDN и - необходимость последовательной политики для 

[неразборчиво] вариантов и того, что должно быть в контрактах 

и что должно быть в политике. 

Несколько участников также упоминали о прогрессе сквозной 

рабочей группы сообщества по выручке с аукционов, они также 

отметили, что процесс занял больше, чем ожидалось, и что 

сейчас мы находимся в ситуации выбора трех предложенных 

моделей, чтобы определить процесс распределения средств и 

просто напомнить всем, что GAC является организацией-

учредителем, поэтому мы получим итоговый отчет, и нам 
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придется реагировать на него.  Развивающееся управление 

корневыми серверами - это предложение для тематических 

комментариев, я думаю, что крайний срок где-то в августе.  У 

нас еще есть время, мы пытаемся понять и изучить последние 

сведения, как руководство GAC по этому вопросу, и мы 

свяжемся с вами с дополнительной информацией, но просто 

довожу это до вашего внимания.  И общей темой выступлений 

было слово [неразборчиво], были и другие темы, которые 

упоминались, может быть, раз от раза, в зависимости от SO и 

AC, а именно DNS и Интернет вещей, DNA по https, реализация 

3D P3. 0, выход из эксплуатации ccTLD и другие вещи, 

связанные с SO или AC.  Также обсуждался стратегический план 

ICANN.  Он был опубликован для общественного обсуждения в 

прошлом декабре.  Он был утвержден Правлением на этом 

заседании, поэтому Правление приняло, по сути, три 

резолюции: одно для принятия плана, другое для пересмотра 

плана в конце года с точки зрения затрат и доступности, а 

третье - для разрешения будущих изменений и поддержания 

этого документа в качестве живого документа, который можно 

обновлять с учетом любых тенденций или с учетом процесса 

участия сообщества.  Так что о стратегическом плане - извините 

- об эволюции модели с участием многих заинтересованных 

сторон ICANN - и, пожалуйста, не стесняйтесь, если у вас есть 

какие-либо вопросы, остановите меня в любой момент.  Иран, 

пожалуйста. 
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KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]: Спасибо, Манал.  Когда вы обсуждали 

физическое присутствие GAC на собрании, я [неразборчиво] 

уважаемые коллеги упомянули, что произошло.  МСЭ 

сталкивается с такими же ситуациями, иногда с числом членов, 

- в МСЭ создается небольшая группа, которая должна 

рассмотреть ситуацию и выяснить, почему это произошло, и 

попытаться принять меры по исправлению положения.  Однако 

здесь важнее, чем в МСЭ, по следующим причинам.  

Большинство решений GAC будет принято, когда мы физически 

на совещании.  Для GAC по определенным причинам было бы 

трудно в межсессионный период решить, будет ли сокращено 

количество участников, это является некоторой тревогой для 

нас, и мы должны действительно принять необходимые меры.  

Поэтому, если вы согласны, и если все уважаемые коллеги 

согласны, вы можете назначить одного из ваших заместителей 

председателя, чтобы разобраться в этом вопросе, по 

электронной почте и так далее, чтобы выяснить, по каким 

причинам это число вместо увеличения уменьшилось.  Это 

важный вопрос и, на самом деле, нам необходимо 

действовать.  Я думаю, что это один из важных вопросов, если 

в один прекрасный день, если мы будем расширять 

возможности сообщества, нам понадобится физическая 

встреча.  При физической встрече мы не полностью 

представлены.  Это будет проблемой, поэтому, возможно, вы 
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любезно посмотрите, в каких аспектах мы можем исследовать 

ситуацию, или выяснить и предпринять любые возможные 

необходимые корректирующие действия, поэтому увеличьте 

их количество и избегайте уменьшения количества физических 

участников на собрании. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Кавусс, и у нас осталась 

всего одна минута и только одна вещь, которую можно 

добавить к развитию модели с участием многих 

заинтересованных сторон ICANN.  Мы собрали 21 вопрос.  Мы 

были уведомлены, что пятеро выпали из списка, и это потому, 

что некоторые из них являются скорее описанием симптомов, 

такие как выгорание добровольцев, но также и другие, на 

которые ссылаются в других местах, такие как подотчетность и 

прозрачность, они рассматриваются [неразборчиво], а также 

рабочий поток один и два.  Таким образом, пять не были 

включены в это упражнение, а остальные объединены в 11 

вопросов, которые будут обсуждаться на этой сквозной сессии, 

я думаю, во вторник.  И целью совещания будет заполнение 

рабочего плана, своего рода матрица с проблемами и кто 

является владельцем каждого владельца, будь то Правление 

сообщества AC / SO или несколько владельцев, и попытаться 

оценить время и ресурсы для каждого. 



МАРРАКЕШ - Первое пленарное заседание GAC                                                              RU 

 

Страница 22 из 22   

   

Я закончу на этом в связи с отсутствием времени.  Я надеюсь, 

что вы найдете это немного информативным для наших 

обсуждений в течение недели.  Извините, если это звучало как-

то скучно, но теперь мы перейдем - позвольте мне быстро 

проверить повестку дня.  Конечно, к обсуждению 

двухсимвольных кодов стран. 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ] 


